

Presidente de Venezuela brinda solidaridad a líderes brasileños



Caracas, 17 mar (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, ofreció su solidaridad con el gobierno brasileño ante los ataques que reciben la primera mandataria Dilma Rousseff y el ex jefe de Estado Luiz Inacio Lula da Silva.

A través de su cuenta en la red social Twitter, convocó Maduro a levantar la Voz de la Solidaridad Mundial con Dilma Rousseff y Lula ante el Golpe Mediático-Judicial en Brasil.

En ese sentido, abogó el presidente venezolano por fortalecer el movimiento progresista latinoamericano para enfrentar el avance de la derecha.

La primera mandataria de Brasil juramentó este 17 de marzo en el Palacio de Gobierno al ex jefe de Estado de su país como ministro de la Casa Civil (jefe de Gabinete) y alertó sobre la puesta en marcha de una operación política que intenta convulsionar a la nación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87591-presidente-de-venezuela-brinda-solidaridad-a-lideres-brasilenos>



Radio Habana Cuba